

En 2015, le Vème centenaire de la naissance de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus nous offrira l'occasion de nous rapprocher de la personne et du message de ce docteur de l'Eglise, figure importante de l'Eglise espagnole.

Son enseignement sur la prière permet de rapprocher les jeunes d'une expérience de Dieu qui fait mûrir leur foi et leur vie chrétienne. En cela, son enseignement constitue un exemple majeur pour la Nouvelle Evangélisation.

A l'occasion de cet anniversaire, nous proposons un rassemblement européen de jeunes durant l'été 2015.

Cet événement, centré sur la figure de sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, favorisera une rencontre intense des jeunes avec Dieu et enracinera leur vie d'Eglise.

L'initiative et l'organisation en reviennent à la Conférence Episcopale Espagnole et au Comité organisateur du 500^{ème} anniversaire de la naissance de Ste Thérèse.

Calendrier prévisionnel du 5 au 9 août 2015 :

Nous proposons que la rencontre ait lieu à Avila, lieu de naissance de Ste Thérèse de l'Enfant Jésus, ville où elle a passé la majorité de sa vie et où elle a accompli son cheminement intérieur et commencé la réforme du Carmel.

Avila est un cadre privilégié pour découvrir l'enseignement de Ste Thérèse et se l'approprier.

Nous comptons aussi sur le soutien des institutions publiques pour la tenue de l'évènement.

Cette rencontre de 5 jours serait l'occasion pour les jeunes de vivre un temps de réflexion, de prière, de partage et de fête.

Nous proposons les dates du 5 au 9 août 2015, avec un accent particulier sur le weekend end des 8 et 9 août, avec la veillée de prière le samedi soir et la messe finale le dimanche matin.

Contenu :

Ce type de journées favorise le partage entre les jeunes et la convivialité, rendant possible une expérience de l'universalité de l'Eglise et de sa richesse. A travers la réflexion, la prière et les sacrements, cette expérience permettra aux jeunes d'approfondir leur relation à Dieu.

La richesse des écrits et des symboles laissés par Ste Thérèse permet d'organiser le programme suivant :

Les 6, 7 et 8 août

Les participants pourront se répartir en 3 groupes pour un programme en 3 temps ; ce programme s'inspirant des 3 œuvres doctrinales majeures de Ste Thérèse.

La vie

Journée centrée sur la rencontre de Thérèse et de son environnement : visite des lieux thérésiens (avec possibilité d'un parcours priant) et de la ville.

Le soir, des activités ludiques (jeu de piste, etc.) et des temps de prière inspirés de la spiritualité thérésienne.

Le Chemin de perfection

Cette journée se déroulera hors d'Avila :

- pèlerinage de Salamanque à Alba de Tormes (19km) ou d'un endroit plus proche.

Marche, prière, moments de réflexion alterneront pour favoriser un cheminement intérieur.

- Visite de Ségovia, autour de la figure de Saint Jean de La Croix
- retraite à Fontiveros ou à Duruelo

Le Château intérieur

Dans plusieurs lieux d'Avila, réflexion, catéchèses et ateliers se succèderont.

Un parcours dans la ville autour de 3 sites (la Encarnacion, Sto Tomas et Santo José Obrero)

De plus, on pourra trouver répartis dans la ville des espaces spécifiques dédiés à la prière, au sacrement de réconciliation ainsi qu'un espace particulier d'écoute et d'accompagnement sur la question des vocations.

L'Eucharistie sera célébrée chaque soir par un groupe linguistique en lien avec les paroisses de la ville. De même il y aura une prière le matin.

Du 6 au 8 août, à partir de 21h30, auront lieu des célébrations pour tous.

-Jeudi 6

Concert de musique chrétienne qui pourrait se tenir dans le même lieu que la messe finale ou dans un stade ou une arène.

-Vendredi 7

Son et lumière sur les murailles, festival de la jeunesse dans plusieurs lieux de la ville

-Samedi 8

Veillée de prière sur le lieu de la messe finale ou veillée de prière itinérante autour des murailles

Par ailleurs des groupes de pèlerins de Salamanque, Alba de Tormes, Valladolid, Medina del Campo et Tolède pourraient rejoindre le rassemblement pour la veillée du 8 et la messe finale du 9.